

*EXPOSITION TEMPORAIRE  
ETAMBEAU 2013*

## La vie alpestre

Beau succès rencontré par les animateurs du musée lors du vernissage de la 19<sup>e</sup> exposition temporaire de l'Etambeau: plus de cent personnes ont répondu à l'invitation et sont venues entourer les trois hôtes de l'Etambeau:

– Denyse Raymond, historienne en architecture qui a ausculté la maison pour tenter de répondre aux diverses questions que l'on peut se poser à son sujet;

– Willy Läng et Ariane Freudiger, bien connus pour leurs paysages locaux et leurs poyas.

Ils viennent exposer quelque soixante tableaux – dont certains sont à vendre – qui représentent la nature telle qu'on voudrait la voir, des prés bien verts, des troupeaux à la belle allure et des chalets tout droit sortis d'un conte de fées.

Gageons que le public sera nombreux à passer un moment cet été pour venir se fondre dans le monde onirique qui nous est proposé.

Maison de l'Etambeau – Route du Mont 39 – Château-d'Œx

Ouvert du jeudi au dimanche de 15h à 18h jusqu'au 31 août 2013. Entrée libre.

